

Fakten zur Männerbrustkorrektur – Gynäkomastie

Vor der Operation

In einem persönlichen Beratungsgespräch analysieren wir gemeinsam Ihre Ausgangslage sowie Ihr Anliegen und empfehlen Ihnen eine optimale Behandlung. Dabei informieren wir Sie auch über das zu erwartende Resultat, allfällige Nebenwirkungen oder Risiken der Behandlung.

Die Operation

Die operative Korrektur ist bei jedem Patienten unterschiedlich: Häufig kann das Problem durch eine Fettabsaugung bereits behoben werden. In anderen Fällen muss die Drüse operativ reduziert und bei grosser Ausprägung auch die Haut gestrafft werden. Dieser Eingriff wird meistens ambulant und am bequemsten in Vollnarkose durchgeführt.

Nach der Operation

Nachblutungen, Infektionen, Gefühls- und Wundheilungsstörungen sowie eine Asymmetrie und Oberflächenunregelmässigkeiten können als Komplikationen auftreten, sind jedoch temporär oder können gut behandelt werden. Bei den meisten Patienten wird eine dauerhafte Verbesserung des Erscheinungsbildes erzielt und das Selbstwertgefühl gesteigert.

Eine auf Sie zugeschnittene Beurteilung erhalten Sie anlässlich eines Beratungsgesprächs.

Wir freuen uns auf Sie.